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Herr Helms-Ferlemann informiert, dass das Ing.-Büro Polzer bereits die Leistungs-
phase 1 erbracht hat und daraus ergebend jetzt an Leistungsphase 2 bis 3 arbeitet. 
Bis Ende September soll ein grober Entwurf und Kostenschätzung vorliegen. 

Herr Kolz spricht die Begehung am „Tressower See“ mit dem Bürgermeister, den 
zwei Mitarbeitern des Ordnungsamtes und dem Revierförster an. 
Die beiden Mitarbeiter des Ordnungsamtes, der Herr der mit war, gab den Obercoo-
len, die Dame wusste über alles Bescheid und konnte Auskunft darüber geben, 
wofür sie alles nicht zuständig ist. 
Herr Kolz wird hierzu noch eine offizielle Anfrage stellen. Die Gemeinde ist Beitrags-
zahler, das Amt ist Dienstleister für die Gemeinde, die Mitarbeiter müssen für Gäge-
low tätig werden.
Er ist enttäuscht, welche Arbeitsauffassung das Ordnungsamt hat. Im SOGMV ist ge-
regelt, welche Aufgaben die Ämter haben. 

Herr Helms-Ferlemann bittet Herrn Kolz diese Thematik im Amtsausschuss vorzu-
tragen. 
Er berichtet, dass er hierzu eine klare Aussage des Bürgermeisters Herrn Prahler ha-
be und gibt diese zur Kenntnis. Er verweist auch nachdrücklich darauf, wenn das 
Ordnungsamt angefordert wird, wird dieses auch für die Gemeinde tätig 
 


